

18.03.2017: Spieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tanja Fräsdorf
Sonntag, den 19. März 2017 um 10:59 Uhr

Unsere Volleyballdamen glänzen am letzten Spieltag mit Kampfgeist und Motivation.

Diesen Samstag waren unsere Damen in Durlangen, bei der MADS Ostalb 3, zu Besuch.

Den letzten Spieltag dieser Saison bestritt man gegen den Tabellenführer, der sich im vorherigen Spiel den Aufstieg sicherte. Wir gratulieren den Damen der MADS Ostalb 3 zum Aufstieg und wünschen viel Erfolg in der A-Klasse .

Trotz des starken Gegners spielten unsere Mädels stark und konnten gut mithalten, durch viel Kampfgeist und Motivation. Mit den Aufschlägen konnte man den Gegner zum Teil gut unter Druck setzen und in der Annahme wurde versucht, jeden Ball zu erkämpfen. Dennoch mussten sich unsere Damen mit einem 3:0 geschlagen geben, und somit beendete unsere Damenmannschaft die Saison mit einem soliden 6. Platz in der Tabelle.

18.03.2017: Spieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tanja Fräsdorf

Sonntag, den 19. März 2017 um 10:59 Uhr



18.03.2017: Spieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tanja Fräsdorf

Sonntag, den 19. März 2017 um 10:59 Uhr



18.03.2017: Spieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tanja Fräsdorf

Sonntag, den 19. März 2017 um 10:59 Uhr



18.03.2017: Spieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tanja Fräsdorf

Sonntag, den 19. März 2017 um 10:59 Uhr
